

# 北海道札幌琴似工業高等学校 令和6年度PTA活動報告

## 総務委員会

7月5日と6日に行われました第58回琴工祭に、PTAの活動としてバザーを実施いたしました。

本校の中庭に大型のテントを2張り設置し、おにぎり・フランクフルト・冷やしそば・冷やしラーメンなどの軽食や、プリン・フィナンシェ・いちごのカップケーキ・シュークリームなどのスイーツ、そして各種の清涼飲料水を来場していただいたお客様や生徒の皆さんに販売いたしました。暑さの中でしたが、今年も用意したものが全て完売となり、笑顔の絶えない充実した一日となりました。



## 広報委員会

例年、PTA広報誌『しらかば』、『ぷちしらかば』に掲載する写真の撮影及び選定を行っています。

7月5日、6日の学校祭では委員の皆さんが校内を回り、様々なイベントや掲示物の写真を撮影していました。後日、写真のデータを学校に持ち寄り、写真の選定を行いました。

また、10月2日と4日に行われた体育文化大会においても、それぞれの得意分野で活躍する生徒の様子を写真に収めていました。



## 研修委員会

7月12日に企業・大学等の見学会を開催しました。札幌交通機械(株)様、札幌大学、札幌科学技術専門学校を見学し、昼食は札幌大学の学食で頂きました。実際に本校生徒の就職・進学実績のある企業・学校を見学させていただき、とても有意義な時間を過ごすことができました。

9月28日には研修旅行を開催しました。千歳水族館、徳寿ファームレストラン、大漁番屋 虎杖浜、白老たまごの里マザーズを巡りました。昼食には白老牛のハンバーグをいただき、虎杖浜ではたらこの詰め放題を体験するなど楽しい時間を過ごし、親睦を深めることができました。

